

## Cesfam de Chépica cuenta con recomendación satisfactoria para su reposición

Una gran noticia para la provincia de Colchagua dio a conocer la seremi de Desarrollo Social y Familia, Nayadeth Ahumada, al alcalde de Chépica, Fabián Soto González, luego que se otorgara de forma oficial la recomendación satisfactoria (RS) para la ejecución del proyecto de reposición del Centro de Salud Familiar (CESFAM) de esa comuna, un sueño muy anhelado por los vecinos y vecinas de esta localidad. El proyecto de construcción permitirá reponer el actual Cesfam, ubicado en calle 18 de Septiembre s/n, aumentando su capacidad en infraestructura a 2.371 metros cuadrados, lo que se traducirá en mejoras concretas para la implementación efectiva del modelo de salud familiar. Con la ejecución de esta obra se busca beneficiar de manera directa a 16 mil personas,

quienes podrán atenderse en un remozado centro con los estándares constructivos, de diseño, normativos y de funcionalidad mínimos requeridos, para un establecimiento de atención primaria bajo el modelo de salud familiar.

Al respecto, la seremi Nayadeth Ahumada Herrera dijo que "para nosotros como Ministerio de Desarrollo Social y Familia, potenciar el desarrollo de las comunas y de la región, es parte esencial y fundamental del trabajo que desarrollamos como seremía. Es por esta razón que estuvimos en la comuna de Chépica entregándole una tremenda noticia al alcalde Fabián Soto, donde hemos podido dar la Recomendación Satisfactoria a la construcción del Cesfam de Chépica".

La titular de la cartera regional, agregó que "es una inversión de cerca de 11 mil millones de pesos,



La seremi de Desarrollo Social, Nayadeth Ahumada, y el alcalde de la comuna, Fabián Soto.

donde mayoritariamente los recursos los va a poner el Ministerio de Salud, y ahí ya tuvimos una conversación con el Director del Servicio de Salud O'Higgins para que se puedan gestionar estos recursos, pero también pensando en que este Cesfam le va a cambiar la vida a las personas de la comuna de Chépica".

Al respecto, el director del Servi-

cio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez, señaló que "esto significa que con este documento que nos entregó Desarrollo Social, podemos optar a los recursos para empezar hacer la licitación y tener un nuevo establecimiento de salud, un nuevo Cesfam para la comuna de Chépica. Esto nos permite tener este documento para comenzar, de alguna forma, la tierra derecha en la construcción de este Cesfam para la comuna de Chépica. Ahora nos queda avanzar en optar a conseguir los recursos que pueden ser tanto a nivel ministerial como del Gobierno Regional".

Finalmente, sobre este importante avance, el alcalde Chépica, Fabián Soto González valoró la entrega de este RS, manifestando que "estamos muy contentos de esta noticia acá en Chépica, una noticia largamente esperada para mí como alcalde. Esperar estas

dos palabras, RS, Recomendado Satisfactoriamente, que nos va a permitir seguir seriamente adelante con la construcción, previamente, por cierto, hay un proceso de bases, de licitación, pero viene la otra parte después del RS, que es la construcción. Lo que viene hacer este Cesfam es mejorar la atención y las dependencias para nuestros habitantes de Chépica".

Cabe señalar que, en la primera etapa de diseño, la Municipalidad de Chépica, con el apoyo técnico del Servicio de Salud O'Higgins y el financiamiento del Gobierno Regional de O'Higgins, desarrolló el perfil y posteriormente el proyecto de arquitectura del CESFAM urbano, pasando de esta manera a la etapa de ejecución de las obras con el otorgamiento del RS por parte de la Seremía de Desarrollo Social y Familia de la región de O'Higgins.